

EVG gratuliert österreichischer Gewerkschaft **vida** zu Tarifabschluss

Die EVG gratuliert unserer österreichischen Schwestergewerkschaft **vida** zum ihrem sehr guten Tarifabschluss. Nach 16 Verhandlungsstunden ist am Wochenende der Durchbruch für die Eisenbahnbranche in Österreich gelungen.



Die EVG hatte während der Verhandlungen und des Warnstreiks ihre Solidarität mit den Kolleginnen und Kollege bekundet. Unter anderem werden in der österreichischen Eisenbahnbranche rückwirkend zum 01.07.2018 die Löhne und Gehälter um 3,4% angehoben sowie durchschnittlich um 8,4% bei den Einstiegsgehältern für eisenbahnspezifische Berufe.

Außerdem gibt es Entlastungen bei der Nachtarbeit sowie mehr selbstbestimmte Freizeit. Die EVG sagt: Herzlichen Glückwunsch zu diesem tollen Tarifabschluss, der für die gesamte österreichische Eisenbahnbranche gilt.